



Les 70 ans du Secours Catholique : une étape sur le chemin

A l'occasion de son anniversaire, le Secours Catholique souhaite témoigner d'un Secours Catholique en marche avec les personnes fragilisées, d'un Secours Catholique en mouvement, d'un Secours Catholique qui sort de lui-même et de son confort pour aller à la rencontre de tous.

Des marches fraternelles sur tous les territoires

En mai 2016, dans tous les diocèses de France, seront organisées des marches fraternelles. Elles doivent permettre à une très grande diversité d'acteurs de « se déplacer ensemble », de prendre le temps en « s'ajustant au rythme du plus faible », de « ne laisser personne au bord du chemin », de « d'aller à la rencontre de tous », de « se laisser accueillir », de « dialoguer avec tous », de « s'entraider avec simplicité », de « recréer des liens entre tous à égalité », de « faire la fête » et de « porter un témoignage ».

En Berry, les 21 et 22 mai 2016

En BERRY, plusieurs marches seront organisées dans les territoires, à une même date : le samedi 21 mai 2016. Nous souhaitons que ces marches puissent associer largement toutes personnes qui se reconnaissent dans les valeurs de solidarité et de fraternité du Secours Catholique : mouvements et services d'Eglise, associations partenaires, bénévoles, personnes en précarité, élus...

Une grande célébration se tiendra le dimanche 22 mai en la cathédrale de Bourges.

La volonté du Secours Catholique est d'associer dès maintenant, dans la préparation de cet événement, toutes les personnes de bonne volonté !